

Mit tiefer Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tod
des ehemaligen Ratsmitgliedes und Ortsvorstehers

Friedrich Lüdeking

Der am 31.07.2022 im Alter von 84 Jahren Verstorbene gehörte von 1993 bis 1994 dem Rat der Stadt Petershagen an und war zudem in zahlreichen Ausschüssen vertreten.

Von 1994 bis 2007 war er als Ortsvorsteher der Ortschaft Rosenhagen tätig.

Mit Tatkraft und Weitsicht hat Friedrich Lüdeking die Geschicke der Ortschaft Rosenhagen über 13 Jahre mitgelenkt und hohes Ansehen erworben. Er hat sich beispielhaft für das Wohl seiner Ortschaft und der Stadt Petershagen eingesetzt. Wir verlieren mit ihm einen engagierten und allseits geschätzten Mitbürger.

In stillem Gedenken nehmen Rat und Verwaltung Abschied. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Petershagen, 02. August 2022

Stadt Petershagen
Dirk Breves
Bürgermeister